

## Opiniones

Hugo Cumsille, U. Mayor.



"La trascendencia de Enela a nivel de país y la cantidad de cobertura hace que finalmente seamos escuchados y es, sin duda, el evento más importante en la Región".

María Elena Cortesi, Santander.



"Para nosotros es una tremenda oportunidad de acercarnos a empresarios y comunidad porque buscamos estar más cerca también en las regiones".

Emilio Guerra, UCT.



"Debemos estar en todos estos eventos porque contribuyen al desarrollo regional. Además una universidad ayuda a generar el bien público".

Pedro Jaramillo, Bosques Cautín.



"Nosotros somos una empresa regional que apoyamos esta iniciativa que da lineamientos en el desarrollo de nuestra Región donde nos desenvolvemos día a día".

Diego Benavente, CorpAraucanía.



"Veremos a importantes figuras y experiencias empresariales. Esta es una tribuna para reforzar los temas empresariales y esperamos una mirada de futuro".

Patricio Navia, analista.



"Ha habido avances importantes, por ejemplo, en los resultados de la educación, así como las tensiones del nuevo aeropuerto para la Región".

Se realiza el 30 de junio, en Temuco

## Parte cuenta regresiva para Enela 2011

Este año, en el Dreams, se trabajará principalmente en los avances que ha tenido la Región y cómo enfrentar los nuevos desafíos.

TANIA MÁRQUEZ

Bajo el postulado "¡Vamos que se puede!", los empresarios de La Araucanía lanzaron ayer una nueva versión de Enela 2011, un encuentro de carácter nacional que este año tendrá la particularidad de contar con personajes destacados en el ámbito de los negocios, deportes y políticos.

Con la idea de fortalecer la atracción de inversiones, analizar los avances del desarrollo territorial y fomentar la descentralización, es que nuevamente se desarrollará este encuentro el próximo 30 de junio.

El lanzamiento estuvo acompañado del cientista político Patricio Navia.

## RAZONES

Durante el acto el presidente de CorpAraucanía, Pedro Nickelsen, aseguró que el encuentro está destinado a impactar positivamente el desarrollo de la Región a través de una jornada de reflexión y análisis del acontecer económico de La Araucanía.

Por ello aseguraron que el objetivo de este encuentro es demostrar que la Región puede salir adelante. "Sí, porque en La Araucanía se puede. Estamos convencidos de eso, tal como lo expresó hace un par de meses el ministro Lavín en relación a Arau-



El lanzamiento contó con la participación de Patricio Navia, cientista político, además de empresarios.

caní Aprende y nuestro salto en el Simce. Hay talento, ventajas comparativas, empresarios innovadores, actores de distinta procedencia trabajando articuladamente, áreas en las que podemos marcar la diferencia y muchas más cualidades que pueden convertir a La Araucanía en una mejor Región", puntualizó.

## AVANCES

Por lo mismo nuevamente en el lanzamiento estuvo presente el cientista político Patricio Navia, quien desde el año 2006 está participando en el encuentro. Navia aseguró que esta vez tendrá un carácter distinto pues se ha avanzado en los temas conflictivos, pero que ello ha generado una serie de otros proble-

**Había una lista grande con los 10 problemas de la Región y esa lista ha cambiado porque hay problemas que sí se han abordado".**

Patricio Navia, cientista político.

mas que son urgentes de solucionar. "Había una lista grande con los 10 problemas de la Región y esa lista ha cambiado porque hay problemas que sí se han abordado. Ha habido avances importantes, por ejemplo, en los resultados de la educación, así como las tensiones del nuevo aeropuerto, pero también otros problemas de larga duración como son los

conflictos mapuches con los problemas de tierras y que si bien se ha avanzado seguirá siendo un problema grande que continuará por décadas. Luego hay problemas nuevos que no existían hace cinco años que han ido aumentando precisamente producto del nuevo desarrollo, como por ejemplo, la contaminación en Temuco", finalizó.



El lanzamiento en Lumaco.

De ferias

### Lanzan programa de modernización

Las postulaciones son hasta el jueves 9 de junio.

En el Centro Cultural de Lumaco se realizó el lanzamiento del Programa de Modernización de Ferias Libres de Sercotec "Mi Feria, la de siempre, Ahora Mejor", que busca mejorar las ferias libres en relación a seis ámbitos de acción: mejoramiento de infraestructura, gestión empresarial, comercialización de productos, relación amigable con la comunidad, nivel de formalización y fortalecimiento organizacional.

Según la directora regional de Sercotec, Carmen Gloria Aravena, el público objetivo de este concurso son asociaciones empresariales, sindicatos, cooperativas, sociedades anónimas u otro tipo de organizaciones existentes al interior de una feria libre que requieran financiamiento y asesorías que permitan mejorar su gestión.

## IDENTIDAD

"Las ferias libres son parte de la identidad nacional, un orgullo tanto para quienes venden sus productos, como para quienes realizan sus compras en este tradicional mercado. Por este motivo, el Presidente Sebastián Piñera, a través de Sercotec del Gobierno de Chile, quiere entregar más comodidad y modernidad a esta actividad tan nuestra", dijo.

El concurso financia inversión en infraestructura, equipamiento, activos productivos y de funcionamiento hasta un 80% del proyecto. Más informaciones en oficinas de Sercotec.

### Destaca el Presidente Sebastián Piñera

#### Invitados destacados en encuentro empresarial

En la ocasión los empresarios presentes en el lugar dieron a conocer el programa para esta nueva versión además del carácter de algunos invitados, entre quienes cuentan el Presidente Sebastián Piñera junto con el sociólogo Eugenio Tironi, el presidente de la Fundación Ganamos Todos, Harold Mayne-Nicholls y el biministro de Energía y Economía, Laurence Golhor-

ne. También estarán el intendente Andrés Molina, el ministro de Planificación Felipe Kast, el sociólogo Sergio Melnick además de empresarios destacados que darán a conocer experiencias e innovaciones en diferentes áreas para así desarrollar los cinco paneles que están contemplados para este importante evento.

